

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. turun sambangi Satkamling ajak warga jaga Kamtibnas

Panji R - CIREBON.WARTABHAYANGKARA.COM

Feb 7, 2024 - 09:22



PABUARAN KAB. CIREBON - Bertempat di Pos kamling Muara Djati di Desa Pabuaran Kidul Kecamatan Pabuaran Kabupaten Cirebon, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. didampingi piket SPKT door to door sambangi warga ngobrol bareng di Pos Satkamling Muara Djati bersama warga Desa Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Selasa tanggal 06 Februari 2024, pukul 23.00 Wib s/d selesai.

Kegiatan kontrol ronda Satkamling tersebut dilakukan dalam rangka memelihara dan terjaminnya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif diwilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon khususnya dilingkungan Satkamling Muara Djati Blok 4 Rt 002 Rw. 004 Desa Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran.

Pada kesempatan terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni , SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan, dengan kegiatan tersebut selain untuk mempererat silaturahmi dan menjalin keakraban, kegiatan ini juga bertujuan untuk menampung aspirasi dan informasi, saran dan masukan dari warga setempat terkait perkembangan situasi yang ada diwilayahnya.

Mengetahui situasi dan kondisi dilingkungan tersebut, kita lakukan sekaligus menyambangi warga di Poskamling Blok 4 Rt. 002 Rw. 004 Desa Pabuaran Kidul Kec. Pabuaran Kab. Cirebon.

Dalam keterangannya Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengajak masyarakat agar bersama-sama bekerjasama dalam menjaga Harkamtibmas di lingkungannya masing-masing, membantu aparat dalam menjaga kondusifitas dan mendukung kegiatan Kepolisian yang saat ini gencar dalam upaya memperkuat Quick Wins Presisi "Program Beyond Trust Presisi TW I Tahun 2024 Transformasi Operasional Program D Memantapkan Pemeliharaan Kamtibmas Optimalisasi Pemolisian Masyarakat Secara Proaktif" sebagai upaya Polri yang bertransformasi menuju Polri yang semakin Presisi dan keberadaanya dirasakan oleh masyarakat. "tegasnya"

Silaturahmi Kamtibmas dan door to door ke Satkamling ini merupakan atensi pimpinan yang harus kita tingkatkan lagi pelaksanaannya, agar dirasakan secara nyata oleh masyarakat, bersama sama dengan warga yang tengah melaksanakan ronda malam dan sekaligus menghimbau kepada warga untuk menumbuhkan kesadaran bahwa keamanan adalah tanggung jawab bersama. Sebentar lagi Kita akan menghadapi hajat Negara yaitu pesta Demokrasi Pemilu 2024, mari kita bersama-sama jaga dan pelihara lingkungan agar Pemilu yang dilaksanakan pada hari Rabu, 14 Februari 2024 mendatang berjalan dengan aman, lancar dan kondusif sebagaimana harapan kita bersama. "Tutup Kapolsek".